Auftakt in die Radsaison

Die Noppis scharren schon seit geraumer Zeit mit den Hufen um endlich wieder aufs geliebte Rad steigen zu können.

Nun war es am 10. März endlich soweit:

Der RSC Schwalmtal 1987 e.V. eröffnete die Rennradsaison mit seiner gut besuchten RTF.

Zuvor ließ man den Wetterbericht nicht aus den Augen; hatte es doch in der Nacht zuvor ziemlich geregnet.

Die Noppis hatten wohlverdientes Glück, bei Temperaturen im zweistelligen Bereich ließ sich sogar kurz mal die Sonne sehen. So macht das Radfahren Freude!

Gestärkt durch Kaffee und Kuchen nach der Pause sind alle Fahrer wohlbehalten zu Hause angekommen.

Wolfgang sei Dank für die Streckenführung und allen Radlern für die gute Laune und Kameradschaft.

Das war ein gelungener Beginn!

